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Freie Flächen der MiRO nutzen  

 
 
1.) Hat die Stadtverwaltung bereits daran gedacht, frei werdende Flächen der Mineralölraf-

finerie Oberrhein (MiRO) zu erwerben? 
 
Die Stadtverwaltung steht in regelmäßigem Kontakt mit der Mineralölraffinerie Oberrhein (MiRO). Die 
MiRO verfügt derzeit über keine frei werdenden Flächen. Zum jetzigen Zeitpunkt sind weder der Ver-
kauf von Flächen noch eine Stilllegung von Anlagenteilen geplant. 
 
 
2.) Wenn ja, wann werden diese in den Flächennutzungsplan (FNP) eingebaut? 
 
3.) Wenn nein, warum nicht? Bzw. wird dies in Kürze angegangen? 
 
Da keine Flächen frei werden, sind die Fragen 2.) und 3.) obsolet. Die Stadtverwaltung ist sich jedoch 
der angesprochenen Problematik der Flächenknappheit bewusst. Sofern sich Flächenressourcen auf-
tun, wird die Verwaltung umgehend Nutzungsmöglichkeiten prüfen. 
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